

■ Rechtsaußen

## Haftbefehl gegen Skin

**Eisleben (dpa)** - Im Zusammenhang mit dem Überfall von etwa 50 verummten Skinheads auf eine Diskothek in Obhausen (Sachsen- Anhalt) ist am Dienstag gegen einen der mutmaßlichen Täter Haftbefehl wegen Mordes erlassen worden. Bei dem Überfall waren vier Menschen verletzt worden, von denen einer am Montag im Krankenhaus starb. Von den derzeit 15 namentlich bekannten Tatverdächtigen seien sechs in Untersuchungshaft.

taz Nr. 3995 vom 28.4.1993, Seite 4, 15 Agentur

[zurück](#)